

# おかいち サポートだよ



地域教育コーディネーター  
櫻井 直美

## 6年 総合 十二潟保全活動についての座談会

7月8日(水), NPO いろいろこ十二潟を守る会より山崎敬雄さん, 倉島京子さん, 曾我達朗さんをお迎えし座談会を行いました。6年生は十二潟の保全のために自分たちに何ができるかを考え, 意見を出し合ってきました。その豊富ですばらしいアイデアの数々をぜひ, いろいろの方々に聞いていただきたい! そしてご意見をお聞かせいただきたい! と思いました。当日, 6年生はしっかりと準備をして提案をしました。その提案に対して



いろいろの皆さんも真剣に答えてくださいました。子どもたちの柔軟な発想を受け入れ, 提案に対しての助言をしてくださり, 子どもたちは前向きにとらえ, さらに発想を膨らませています。

地域の宝である十二潟について話し合うことができ, とても有意義な学習となりました。十二潟を大切に守ろうという思いが, もっともっと広がっていくことを願っています。

### ごみ箱の設置, デッキ補強, 草刈りの実施



- ごみは「持ち込まない」「持ち帰ってもらう」ための呼び掛けが大切と気付く。

### 上池の活用, 十二潟を知ってもらうためのPR



- 上池の整備は所有権の問題で簡単ではないことを知る。
- 岡二地区の方にももっと知ってもらいたい。

### ゆるキャラの考案, 十二潟グッズを作る



- 外部の方に依頼しようと思っていたが, まず自分たちで考えてみる事が大切と気付く。

### 十二潟をもっときれいにしたい



- 草刈りや看板の設置で, もっときれいにし, 十二潟を守っていきたい思いを強くした。

## 星に願いを…★

長安寺ご住職の栗橋さんが学校まで笹を届けてくださり、子どもたちが短冊を飾りました。かわいらしい短冊の多くにコロナ収束の願いが込められていました。栗橋さん、毎年ありがとうございます。みんなの願いが叶いますように。



## ご協力ありがとうございました

明日から夏休みです。昨年度末からの感染症流行の影響で、活動の中止や縮小で子どもたちも不自由な思いをたくさんしてきました。この状況に応じてできることをできる範囲でと、春の畑の準備や苗植えに始まり、5年生の十二瀬観察会や3年生のトマトハウス、JA見学などボランティアの皆さんのご理解とご協力のおかげで例年どおりの学習をすることができました。感謝申し上げます。夏休み明けですぐには第2回十二瀬観察会や、その後も様々な活動が予定されています。

ボランティアの願いをさせていただく機会も増えていくことと思います。その際には皆さんの温かいご支援をよろしくお願いいたします。

岡一小5年生・岡方地区コミュニティ委員会・「いろいろ十二瀬を守る会」による

### 「第2回 十二瀬観察会」のご案内

日時	8月27日(木) 午前9時45分～	12時頃終了予定 (少雨決行 雨天の場合は8月28日(金) 同時刻に延期)
場所	十二瀬観察デッキ(灰塚側)	
内容	アサザ、ガガブタの定着状況・花の観察、 水質調査、瀬まわりの植物の分布調査など	
講師	倉重祐二新潟県立植物園園長	



- 難しい調査はありません。子どもたちの学習の様子や十二瀬の様子を見ていただけると有り難いです。
- 瀬舟に乗って、アサザやガガブタの花を近くで見ることができます。

観察会についてのお問い合わせは・・・地域教育コーディネーター 櫻井直美 まで  
専用携帯・メール 090-5556-4059

[okagatadaichi.es.partner@docomo.ne.jp](mailto:okagatadaichi.es.partner@docomo.ne.jp)

#### ※ 参加いただく際の注意事項

感染症予防対策として、マスクの着用をお願いします。

当日、風邪症状などで体調の優れない場合は参加をお控えください。